
Protokoll der FK vom 26.06.2023 (# 1006) 

 

Anwesende: Informatik, Lehramt, Chemie, 
Mathematik, Medizin, Geowissenschaften, 
Meteorologie/Geophysik, Molekulare Biomedizin, 
OrientAsia, Anglistik, Biologie, Jura, Geschichte, VWL, 
Archäologien, Geographie, KlaRoPhil, 
Agrarwissenschaften, Kulturanthropologie 

 

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!  

Diese FK wird für das Protokoll aufgezeichnet. Gäbe es 
da Gegenrede, dass wir die FK heute aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

Anmerkungen zum FID #1005 

Lukas Struck (Informatik): Anstatt Fahrradwerkstatt steht Förderwerkstatt im FID.  

Abstimmung über FID #1005 mit der angesprochenen Änderung 

Ja: 18; Nein: 0; Enthaltungen: 0  

 

TOP 3:  Berichte aus den Fachschaften  

Alexander Wallau (Informatik): Ich habe bei der Bibliothek nachgefragt, warum nicht alle 
Studis über das Bib-System informiert werden. Es sei wohl zu kompliziert mit dem 
Hochschulrechenzentrum. Die ordentlichen Mitarbeiter dürfen im Tarifvertrag nur bis 22 Uhr 
beschäftigt bleiben. Ab dem 01.09 hat die Bib unter der Woche wieder von 8 bis 24 Uhr auf. 
Das NatFak Festival hat stattgefunden. Danke für Material, Werbung und Unterstützung. 

Stefan Thomas (ELW): Es gab ja die Umfrage zur psychischen Belastung der Studierenden. 
Es wurde ja bekanntgegeben, dass die Studierenden der Uni Bonn psychisch sehr belastet 
sind. Die Beratungsstellen sind teilweise überlastet. Was kann man da machen? 

Sean Bonkowski (FSK): Aktuell gibt es im ASTA eine sehr knappe Haushaltssituation. Ich 
denke eine Vergrößerung des Angebots der ASTA Beratungsstellen wird daher schwierig 
umzusetzen. 

Sarah Wolters (OrientAsia): Wir haben gewählt. Wir haben unser Ergebnis veröffentlicht. 



Edvin Svenungsson (Mathematik): Am Donnerstag haben wir eine Mathe Party. Schreibt 
unsere FS an, dann erhaltet ihr 2 Freikarten. Die Party ist in der Nachtschicht. Ihr könnt bei 
uns Tickets kaufen. 

Britta Gerhard (Geschichte): Die FS Geschichte Hatte am Samstag eine Wanderung zum 
Drachenfels. 

Theresa Burgich (Biologie): Wir veranstalten ein Alumni-Fest für ehemalige FSler und wollten 
fragen, ob das mit Anträgen finanzierbar ist. 

Sean Bonkowski (FSK): Mir sind keine Fälle bekannt. 

Timothy Erhard (FSK): Das müsste mit Vorankündigung ablaufen. Das wird dann daran 
liegen, wie gut das vor der FK zu rechtfertigen ist. 

Alexander Wallau (Informatik): Wir haben in der FS einen Getränkeverkauf. Das Institut will 
nichtmehr, dass die Pfandflaschen da rumstehen. Habt ihr einen Schrank, in dem ihr Kisten 
verstaut? 

Edvin Svenungsson (Mathematik): Wir haben die Kisten neben dem Kühlschrank stehen.  

Johann Thiele (Archäologien): Wir haben einen kleinen Vorraum mit Kühlschrank. 

 

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien 

Sean Bonkowski (FSK): Das Session ist auf den ASTA zugekommen. Das Session ist eine 
Kneipe in der Innenstadt. Bei denen läuft es suboptimal und sie bieten ihre Räumlichkeiten 
an. Bei Interesse googelt Session Bonn. 

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Sean Bonkowski (FSK): Letzten Freitag war die Qualitätskonferenz. Es gab verschiedene 
Workshops. Das neue Wahlentool ist auf unserer Webseite verlinkt. Am Freitag treffe ich 
mich mit jemandem, der Interesse hätte uns im Referat zu unterstützen. Wenn ihr 
grundsätzlich Leute kennt, die Interesse haben bei uns mitzuarbeiten, meldet euch gerne bei 
uns! 

Viktoria Pinhammer (FSK): Ich habe eine Antwort vom Juristischen Seminar wegen des 
Fußballturniers erhalten. Es ging ja darum, dass Tore von Frauen doppelt zählen sollten. Es 
wird eine Abstimmung geben, wie das Ganze gehandhabt wird. Wahrscheinlich wird 
dagegen gestimmt. Haben sich die FS Jura und VWL schon damit beschäftigt? 

Clara Vetter (Jura): Wir sind gegen die Regelung. Ich weiß nicht, ob es da sonst noch 
Neuigkeiten gibt.  

 

TOP 6: Ausschüsse 



Sean Bonkowski (FSK): Morgen trifft sich der WPAF und die Wahlen der FS 
Physik/Astronomie der FS Philosophie werden geprüft. Bald sollten die 
Beschlussempfehlungen kommen. Wir würden für den AGG (Ausschuss für 
Geschlechtergerechtigkeit des SPs) Viktoria vorschlagen.  

Viktoria Pinhammer (FSK): Ich studiere Medizin. Ich bin seit 2 Monaten hier im Amt als 
Awarenessbeauftragte im Fachschaftenreferat. Ich würde mich gerne in das SP einbringen. 

Sean Bonkowski (FSK): Nächste Woche kann über deine Entsendung abgestimmt werden. 

 

TOP 7: Sonstiges  

Sean Bonkowski (FSK): Ich wurde gebeten, auf eine Demo von TVStud aufmerksam zu 
machen. Von 11 bis 12 Uhr wird nächste Woche Donnerstag in Düsseldorf eine 
Protestaktion vor dem Finanzministerium stattfinden. NRW droht aktuell zu blockieren, dass 
studentische Hilfskräfte in den Tarifvertrag aufgenommen werden. Die TVStud 
Hochschulgruppe möchte eine möglichst großen Präsenz erreichen. Der offizielle Aufruf 
dürfte diese Woche kommen. Wir können das weiterleiten. 

Laura (Medizin): Was ist der Stand für die nächsten Awareness-Workshops? 

Sean Bonkowski (FSK): Stand jetzt steht der 03. oder 04.8 im Raum. Gebt uns gerne 
Feedback, ob euch Donnerstag oder Freitag besser passen würde. Das HOPO Referat ist in 
der Planung einen Antifaschismus Workshop anzubieten. Der Termin liegt im August. 

Ariana (Geschichte): Wir suchen eine Person von der FS Lehramt, die Geschichte studiert, 
um die Valuationsprojektgruppe zu besetzen.  

Sarah Wolters (OrientAsia): Die Bekanntmachung unserer Wahl wurde heute abgeschickt. 
Dürfte also in den nächsten Tagen veröffentlicht werden. 

 

Ende der FK um 19:32 Uhr 

 

Die nächste FK findet am 03.07.2023 um 19:07 Uhr 

Im Raum 0.016 im Informatikzentrum und auf Discord statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte aus dem Referat 



6. Ausschüsse 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Sven, Sean, Timothy, Viktoria, Benjamin, Pascal und Paul 


